
                                       

  

 
                                                                 

                                                    

  

             
   
 

【第 2771 回例会】観月会 

Vol.58 No12 

平成 27 年（2015 年） 

9 月 30 日 

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間 

 平成 27 年 9 月 16 日 第 2770 回例会  

 

［点鐘］［四つのテスト唱和］萩原会員 

［ゲストビジター紹介］鹿児島東 RC 東洋一様 

［出席報告］8 月は 78.30％。メークアップ者が 13 名で訂

正出席率は 90.56％。 

 

 

【新会員推薦者へ認証品の贈呈】 

 日高文治会員 

 柳元尚喜会員 

 萩原隆志会員 

 

 

先週は、各地で災害が続き、被害者の方々のご心痛は察

して余りあるところです。ところで、８月の私達のクラブ

の訂正出席率は、９０％以上だったようで、本当に皆様の

ご協力に感謝します。また、今後も９０％台をキープでき

るよう、是非御協力をお願いします。 

今回、ＲＬＩパートⅠが 11月 29日、パートⅡが来年 2

月 7日開催予定で、地区より募集が来ていますが、私達の

クラブでは、来週日曜日のＲＬＩで、玉利会員が卒業予定

です。上川会員は、以前からデイスカッションリーダーを

担当しておられます。応募は、希望者はだれでも可能です

ので、少し、ＲＬＩについて御説明します。 

ロータリー・リーダーシップ研究会(The Rotary 

Leadership Institute : RLI)は、アメリカのロータリー

で草の根運動として起こり世界に広まりました。参加者は、

6つの分科会に分かれて十数人の少人数で、決められたテ

ーマを、各分科会のディスカッション・リーダーの司会で

進行するというものです。この 1日の 6分科会が 3日間(パ

ート I、Ⅱ、Ⅲと卒後コース)にわたって行われます。この

プログラムは日本のどの地区で受けても同じの内容で、ど

の地区で受けてもいいことになっています。又、どのパー

トから参加しても I、Ⅱ、Ⅲ及び卒後コースを修了すれば

卒業者となります。 

この方式は、ガバナーエレクトが、国際協議会で 1週間

受ける分科会と同じ方式です。その目的は、①ロータリア

ンのロータリアンとしてのモチベーションを高めること、

②他のロータリアンと語り合うことによって自らのロー

タリアンとしての自覚と誇りを高めること、③会員維持を

図り、クラブのロータリー活動を盛んにすることです。 

ロータリーを知らずして辞めていく人が多いと言われ

ますが、この研究会は正しくロータリーを理解してもらう

ための企画です。私も、前回、始めて受講しましたが、Ｒ

ＬＩに参加すると、ロータリーの全体が見えてくる感じが

します。これから、会長や幹事になる方は、是非受けてい

ただく必要がありますが、その他のすべての方にもお勧め

したい研究会です。 

参加を御希望又は御検討されたいかたは、事務局の矢野

さんにお聞きください。 

 

 

①観月会、職場訪問の出欠の回答をお願いします。また、

高雄東 RC の方々のお迎え、お見送り、歓迎会等のお返

事もお願いします。 

 

 

○武井美智子君 東洋一先生、ようこそ鹿児島南 RC へお

越しいただきました。どうぞ当クラブを楽しんでお帰り

下さい。新会員推薦者の日高ガバナー補佐、萩原会員、

柳元会員、認証ピンが届いております。おめでとうござ

います。 

○萩原隆志君 鹿児島大学農学部に足を運び、米山奨学

生である馬麗娜さんの指導教官に、馬さんと面談をして

きました。10 月 28 日（水）の例会で行われる、馬さん

の卓話を楽しみにしています。 

    小 計 2,000 円  累 計 142,000 円 

 

会会会長長長挨挨挨拶拶拶   

会会会務務務報報報告告告   

スススマママイイイルルル報報報告告告   

記念品贈呈 

 

第 3回定例理事会（出席：武井・上川・上薗・永田・柳元   

            能勢・内田・日高・浜平） 

1. 8月分試算表について（承認した。） 

2. 各委員長より今年度事業の進捗状況報告 

 ○クラブ管理運営委員長（クラブフォーラムの時は、副

委員長も出来るだけ出席してほしい。） 

 ○会員維持増強委員長（最低あと 2名入会で会員数 40

名にすることが目標。また、退会防止のための気配り

に力を入れていきたい。） 

 ○職業奉仕委員長（10/7職場訪問 12：10より例会。13：

30より鹿児島市交通局。 職業奉仕賞は 2/10に変更

する。） 

 ○社会奉仕委員長 なし 

 ○国際奉仕委員長（台湾との交流は、本年度予定。フィ

ンランド、ドイツとの交流を来年度予定したい。また、

フィンランド、ドイツとの交換留学生も検討したい） 

3. マイロータリーの登録について 

  登録数報告（現在 3名）、理事他役員の方に登録依頼 

4. 次年度ＣＬＰ実施のための戦略的計画について、 

  （10月、11月、12月の理事会で決めたい） 

5. IM進捗状況 

  新世代副委員長、プロバスクラブ副委員長に協力要請 

  週報、広報副委員長へも広報、報道協力依頼 

６．その他 

 （フェローシップは、毎回受付で、ゲストの歓迎他にあ

たること。特に新入会員には、早期に会になじんで頂く

ためにも、担当して頂く必要あり） 

 


